
■卓話者紹介　　　　　　　　　小暮正人君
栃木県出身で関東管内をまわられ、７月よ
り第71代署長として就任されました。本日
は公務忙しき中、卓話をお願いいたしました。
地域経済と税務署の役割をお話しいただき
ます。
■卓　話　　　　　　　　　　　
日頃より税務に関してご理解ご協力いただ
きありがとうございます。前任地は浦和で国
税全般を担当しました。関東各地に行きまし
たが群馬は初めてです。栃木は隣ですので身
近に感じています。
国税は年に２度大イベントがあります。年
度末の確定申告と来月の税を考える週間で今
年は11～17日となっています。各種広報活
動や表彰、作文コンクールが主なものです。
本日も税について話す機会をいただきました
が顔ぶれを見るともうよく理解されている
方々と思われます。私は比較的場の空気を掴
む方ですが、今日の色は希望に満ちた明るい
色です。
今年消費税が８％になり、事業者・個人に
負担をおかけしています。預かったお金を円
滑に納めていただくのに、是非準備預金をし
ていただきたいと思います。資料に目安を示
しますのでご参考にして下さい。e-taxのご
利用もご検討下さい。ホームページより書類
を引き出してお願いします。
作文コンクールを行っていますが、子供達
の作品の中から地域の動きが読めます。当地
ですと椎坂トンネルができて便利になった等
です。消費税導入の時大蔵省に出向していて
税の作文を担当していたので、学校の先生や

親がどう税に対して教えているのかよくわか
りました。次世代に税について正しく啓家す
る必要を感じました。学校によっても違いが
あり、租税教室を学校へ行って実施していま
す。ご要望があれば伺います。
利根沼田は素晴らしい所です。長野で勤め

てた時須坂刑務所の官舎で一時生活していた
ので、小施布によく行きました。40年前は
時代から取り残された所でしたが、地域の魅
力を高めるため市村氏が蔵と栗と北斎を使
い、全国から120万人も来る所にして、今も
進化しています。栃木市も川と蔵で活性化し、
富岡も同じで製糸場で活気に満ちています。
当地も酒蔵ツーリズが始まり、真田丸の放

送、温泉、コンニャクと光るものが数多くあ
ります。都心の水瓶だけでなく空気もきれい
です。2020年東京オリンピックで海外から
もお客が来ます。
税務署には会計監査というものが来てチェ

ックします。職員へ会計監査が来ても大丈夫
なように指導しています。皆様方も税務署の

2014～2015年度　国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホアン

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 山田龍之介　　幹事 桑原滋　　会報編集 桑原伸一郎

例会場及事務所　沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

ロータリーに輝きを
LIGHT UP ROTARY

2014～2015

例 会 予 告
ロータリー財団の活動について

ふれあい学びあい　長田清 先生

11／４

11／11

第2812回 例会報告
2014年10月28日
記録　桑 原 伸 一 郎

2014年11月４日発行　W16

－1－

神　保 正 先生

地 域 経 済 と 税 務 署 の 役 割

沼田税務署長



－2－

せいにしながら社員の指導をお願いします。
コンプライアンスが企業にも求められていま
す。税がしっかりすると企業体力も上がりま
すので、税理士さん等の指導協力で各自の健
全経営にお努めいただき、税務に今後共ご理
解ご協力をお願いします。

■司　会　　　 斎藤正典SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　石澤雄一郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田税務署長　　　　　　　　神保　正様

山田龍之介会長
先週の竹内ガバナー公式訪問ではご協力あ
りがとうございました。先週も行事が多くあ
り、ロータリーを楽しませていただきました。
23日はアクトのボーリング例会で当クラブ
から８名参加して交流を深めました。
利根信本店がこの場を含めて改修されるこ
とになりました。12月９日で最後となりま
す。倉庫を整理しましたので、書類等必要な
ものがありましたらお持ち下さい。例会場変
更をしなくてはなりませんので早急に対応し
たいと思います。
26日地区決議会が開催されました。地区

大会が８月だったので前年度決算等示されな
かったので、決算審議と規定審議会提出項目
を審議して議決を行いました。
その後表彰式があり、財団寄付で総額２位
人当割１位、米山功労メジャードナー11回
の横山氏がクラブと共に表彰されました。

桑原　滋幹事
◎理事会の開催　次週例会終了後
◎生方エレクト事務所より
・次年度地区役員協力について
地区研修委員　保坂充勇君
財団グローバル補助金委員　津久井功君

◎SAA出席委員会　　 前田善成委員

◎ニコニコ委員会　　　　　林武一郎委員長
・ニコニコ一週間　沼田税務署長神保正様を
お迎えして
水石清治君　　片山晃一君　石澤雄一郎君
林武一郎君　　荒井静雄君　　春日政志君

木下　進君　　星野貴明君　西田俊太郎君
櫛渕光彦君　　小暮正人君　山田龍之介君
宮澤孝幸君　　桑原　裕君　須田羊子さん
武田　寛君　　保坂充勇君　桑原伸一郎君
関　真一君　　桑原敏彦君　　今井幸吉君
戸部聖之君　　割田一敏君　　角田　隆君

◎財団BOX IN 片山晃一委員
山田龍之介君　桑原　滋君　　前田善成君
角田　隆君　　綿貫利彦君　　片山晃一君
木下　進君　　宮澤孝幸君　　小暮正人君
飯島千明君　　保坂充勇君　　水石清治君
石澤雄一郎君　　　

◎職業奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
中学生職場体験にご協力ありがとうござい

ました。出前講座も20日東中で私が行いま
した。西中から申し込みがあり、12月12日
午後３時から５時まで５名の方にお願いし実
施します。講師のご協力をお願いします。
◎星の絆実行委員会　　　　　石澤雄一郎君
ご後援いただきありがとうございます。今

年で広園開催４回目となり、12月６・７日
に行います。企業参加50社を目標でお願い
していて、コンテストも行います。参加協力
をお願いします。
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63名 35名 ７名 77.78 ％
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